



GOVERNORBRIEF



Claudia Hendry, Governor 2013 / 14

April 2014

Sehr geehrte Präsidentinnen und Präsidenten,
liebe rotarische Freundinnen und Freunde,
liebe Rotaracter,
liebe Rotexer,
liebe InnerWheelerinnen,

Blättern oder Klicken?

Das Internet lässt den Blätterwald rascheln. Informationen können zu jeder Zeit und in Sekundenschnelle abgerufen werden. Aber wird das Internet gedruckte Tageszeitungen gänzlich vom Markt verschwinden lassen? Stehen die Medien wirklich in direkter Konkurrenz zueinander oder haben beide ihre Existenzberechtigung? Genügt es, die gedruckten Inhalte eins zu eins ins Netz zu stellen?

Viele Fragen – grosse Herausforderungen. Die Printwelt ist im Wandel und die Verlagshäuser müssen sich mit neuen Modellen und dem neuen Leseverhalten ihrer Abonnenten auseinandersetzen. Auch uns Rotarier betrifft der Medienwandel und die damit verbundenen Fragen, welchen wir uns speziell im Monat April - dem rotarischen Monatsmotto „Zeitschriften“ - widmen.

Seit der Lancierung der Online-Ausgabe des Rotary-Jahrbuchs verstauben viele der gedruckten Exemplare im Büchergestell. Schade eigentlich, denn dadurch bleiben so manche interessanten Informationen zu Rotary und den drei Schweizer Distrikten verborgen. Wann haben Sie das letzte Mal in den ersten 70 Seiten unseres Jahrbuches geblättert? Dort sind unter anderem Wissenswertes zu den rotarischen Grundsätzen, zu Kommissionen und Statistiken zu finden.

Durch die digitale Invasion verloren zuerst die Briefe, dann die Zeitschriften und schlussendlich die Bücher an Bedeutung. Wir kommunizieren heute mittels E-Mail, beziehen unsere Infos aus dem Internet und lesen Romane via Tablet. Grosse Teile unserer Kultur wurden innert kürzester Zeit digitalisiert.

Und doch erscheint unser Rotary Magazin Monat für Monat auch gedruckt. Ich persönlich bin froh darüber, meine Infos nicht nur digital im Internet zusammen suchen zu müssen, sondern sie bequem in Printform präsentiert zu bekommen. Das gibt mir die Möglichkeit, in Ruhe und ohne Reizüberflutung einen Blick auf Artikel zu werfen, die mir möglicherweise online entgangen wären.

Der weite Raum des Internets gibt mir die Freiheit, zu jeder Zeit und überall dabei zu sein. Mich täglich zu informieren, mich weiter zu bilden ist mir wichtig. Wie ich dies tue – blättern oder klicken – diese Entscheidung treffe am Schluss immer ich selbst. Denn die wertvollste Quelle, die uns im Internet zur Verfügung steht, ist das Wissen und die Erfahrung von Menschen. Und das kann durch keinen Logarithmus ersetzt werden.

Ihr Governor Claudia Hendry

Neuer Distrikt- korrespondent

„Gratulation - ab 1. Juli 2014 wird Rot. Peter Rohner, RC Illnau-Effretikon die Nachfolge unseres Distrikt-Korrespondenten Rot. Ruedi Huber, RC Oerlikon antreten.“

AGENDA

5.4.2014 / 14.00 Uhr
Fox-Trail in Zürich
Rotary meets Rotaract

8.5.2014 - 11.5.2014
RYLA in Wildhaus

9.5.2014
D2000 Charity Golf
Turnier Bad Ragaz

20.6.2014 / 17.00 Uhr
Distriktkonferenz &
Amtsübergabe
Lakeside Zürich

GESUCHT

Ab 1. Juli 2014 wird ein neuer Vorsitzender für den Länderausschuss Suisse/Liechtenstein - Belgique - Luxembourg gesucht. Interessenten melden sich bitte beim Länderausschuss Koordinator PDG Pierre Graden, D1990 via pgraden@gmail.com